BORNE Arnito en concert

usicien, compositeur et V arrangeur aux multiples facettes, Arnito (Arnaud Fillion-Robin) parcourt le monde et cet été la montaone ardéchoise. Après un concert la veille au Cellierde-Luc, il était mercredi 27 juillet dans la belle église de Borne devant une trentaine de personnes. En plus de ses propres créations, Arnito a offert aussi quelques improvisations sollicitées par un public chaleureux : "Gymnopédie" d'Erik Satie, "Nuages" de Django Reinhardt, en passant par le concerto d'Aranjuez de Joaquín Rodrigo. La soirée fut douce et agréable. Organisé par l'Office de tourisme Cévennes et montagne ardéchoises, c'était là un bel exemple



Arnaud Fillion-Robin

de culture vivante : aller audevant de tous les habitants sans obstacle, même pas financier. Une expérience à renouveler. Arnito et le public se quittèrent après un rafraîchissement offert par La Bourniquelle qui a profité de l'occasion pour rappeler la date de sa fête le 13 août (détails du programme sur http://labourniquelle.fr/).